

Curriculum vitæ des commissaires

Projet d'augmentation de la capacité du lieu de dépôt définitif de sols contaminés à Mascouche

Monsieur Denis Bergeron, président

Détenteur d'une formation en communication, M. Bergeron possède une solide connaissance des enjeux environnementaux québécois qui découle de son engagement depuis de nombreuses années. Il a été conseiller aux recherches et politiques à la Fédération québécoise des municipalités de 2004 à 2011. À ce titre, il avait la responsabilité de coordonner les dossiers environnementaux et de développement durable. Il a également été vérificateur consultant pour l'Association canadienne de l'industrie de la chimie (ACIC) de 1995 à 2011. À cet égard, M. Bergeron veillait, au sein d'une équipe multidisciplinaire, à l'application des codes de pratiques de la Gestion responsable de l'ACIC auprès de ses membres.

M. Bergeron est membre du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement depuis juin 2011. Il a notamment présidé les commissions d'enquête portant sur le projet de construction d'un terminal d'approvisionnement de carburant aéroportuaire à Montréal-Est ainsi que le projet de ligne à 735 kV entre les postes Micoua et du Saguenay par Hydro-Québec.



LE BAPE DONNE L'HEURE JUSTE!



Informer



Consulter



Enquêter



Aviser